
近日，沙坪镇李白村，工人正在安装农田灌

溉水管，为春耕生产做准备。

近年来，垫江利用北部片区桂溪、新民、沙

坪等乡镇平坦的地形优势，建成上万亩高标准

农田，完善水利灌溉、生产道路等相关设施，连

片打造优质水稻种植示范基地，实现水稻种植、

管护、收获等流程机械化操作和科学管理，助推

农业高质量发展。 记者 龚长浩 摄

保灌溉 助春耕

本报讯 (记者 郑雯瑾)1

月15日，县委副书记、县长张涛

主持召开县十八届人民政府第

68次常务会议。

会议传达学习了市委农村

工作会议暨重庆市学习运用“千

万工程”经验加快建设巴渝和美

乡村现场推进会精神。会议强

调，要加强学习领会，用好用活

“千万工程”经验，紧扣“两确保、

三提升、两强化”，着力夯基础、

稳产能、防风险、增活力，加快建

设一批巴渝和美乡村。

会议传达学习了市政府常务

会议对全市安全生产与防灾减灾

救灾工作有关指示精神，并听取了

2023年全县救灾救助工作情况汇

报，审议了县政府班子成员2023

年安全生产履职报告。会议强调，

要全力以赴抓实抓细防灾减灾和

安全生产工作，坚决防范遏制重特

大事故发生，确保人民群众生命财

产安全和社会大局稳定。

会议审议了《垫江县2024

年民生实事候选项目建议清单

（送审稿）》。会议强调，各乡镇

（街道）和县级部门单位要高度

重视，认真贯彻落实习近平总书

记关于保障和改善民生的重要

论述，坚持以人民为中心，在发

展中更加注重保障和改善民

生。要对照目标任务，细化工作

措施，合理安排各项重点民生实

事建设时序，精准发力、协同推

进，加快补齐民生短板。

会议审议了2024垫江春季

房地产暨家装展示交易会举办

有关事项。会议要求，要多渠道

宣传垫江城市发展、房地产项目

建设以及配套政策等相关情况，

推介优势房源，吸引更多目标群

体和潜在购房者前往咨询了解，

同时加强监管，督促各参展企业

严格履行相关优惠政策规定，确

保春季房交会取得圆满成功。

会议还传达学习了全市冬

春农田水利暨高标准农田建设

视频会议、“三攻坚一盘活”改革

动员部署会、推进信访法治化部

署会议、校园食品安全排查整治

专项行动动员部署会议等会议

精神，审议了综合行政执法制式

服装和标志管理办法、基本养老

服务体系建设等有关事项。

县政府召开第68次常务会议
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本报讯 (记者 杨栋)1月

17日，县委书记毛平主持召开县

委常委会会议。县委副书记、县

长张涛，县委副书记何文武，县

委常委出席。县人大常委会党

组书记粟登琳，县政协党组书记

郑小波，县级有关部门主要负责

同志列席。

会议学习了习近平总书记

在《求是》杂志上发表的重要文

章——《完整、准确、全面贯彻落

实关于做好新时代党的统一战

线工作的重要思想》。

会议指出，习近平总书记的

重要文章，视野宏阔、内涵丰富，

具有很强的政治性、思想性、理

论性，为我们做好新时代党的统

一战线工作提供了根本遵循。

我们要深入学习、深刻领会，完

整、准确、全面贯彻落实。

会议强调，要提高政治站

位。持续浇灌“源头活水”，坚持

原原本本学、逐字逐句读、融会贯

通悟，坚持不懈用习近平总书记

关于做好新时代党的统一战线工

作的重要思想来武装头脑、指导

实践、推动工作，不断增强做好新

时代统一战线工作的政治自觉、

思想自觉和行动自觉。要突出工

作重点。紧紧围绕习近平总书记

就加强和改进统战工作提出的

“12个必须”重要要求，聚焦全市

统战工作建设“一都、一城、两高

地”目标任务，主动对标对表、结

合垫江实际，扎实抓好党外代表

人士培养，丰富完善政党协商内

容和形式，持续引导民主党派加

强民主监督，大力推动政企沟通

协商制度化、“千人联千企”常态

化，持续实施“逐梦他乡·回报垫

江”垫商回归行动，深化“万企兴

万村”行动，不断推动全县统战工

作干在实处、走在前列。要加强

党的领导。全县各级党组织要认

真履行主体责任，统战部门要加

强自身建设，统战干部要努力提

高政治“三力”，创新工作思路、改

进工作方法，以实干实绩展现统

战部门和统战干部的良好形象。

会议学习了市委书记袁家

军在重庆市机构改革动员部署

会议上的讲话精神。

会议强调，袁家军书记在重

庆市机构改革动员部署会议上

的讲话，深刻阐明了全市机构改

革的重大意义，进一步明确了全

市机构改革的目标要求和重点

任务，是我们抓好机构改革工作

的精准指导和科学指引。我们

要进一步提高政治站位，切实增

强贯彻落实的坚定性和自觉性，

不折不扣推动党中央决策部署

及市委工作要求在垫江落地落

实。要结合垫江实际，着眼构建

系统完备、科学规范、运行高效

的机构职能体系，抓紧研究制定

我县机构改革方案，稳妥有序推

进。要加强党对机构改革工作

的全面领导，强化统的力度、坚

持稳的基调、做好人的工作、执

行严的纪律，确保各项工作按照

改革要求和时限落实到位。

会议还传达学习了六届市

纪委三次全会精神、全市推进信

访法治化部署会议精神，审议了

县委常委会学习贯彻习近平新

时代中国特色社会主义思想主

题教育暨市委巡视反馈意见整

改专题民主生活会有关事宜，研

究审议了其他事项。

毛平主持召开县委常委会会议

本报讯 (记者 郑雯瑾)1月

15日，县政府召开第四次全体会

议，深入贯彻党的二十大精神和

中央经济工作会议精神，全面落

实市委六届历次全会、市委经济

工作会议部署和县委十五届历次

全会、县委经济工作会议安排，讨

论《垫江县人民政府工作报告(送

审稿)》。县委副书记、县长张涛

主持会议并讲话。县领导彭锋、

姜卓、李传方、刘德仁、李小莉、谭

大江参加。

张涛指出，2023年全县上

下坚持以习近平新时代中国特

色社会主义思想为指导，全面贯

彻党的二十大精神和习近平总

书记对重庆的重要指示批示精

神，认真落实党中央国务院决策

部署、市委市政府工作要求和县

委工作安排，以高质量发展为主

题，加快建设“三个功能区”，深

入实施“四大工程”，较好完成年

度目标任务，现代化新垫江建设

迈出新的坚实步伐。

张涛强调，做好2024年政

府工作，要坚持稳中求进、以进

促稳、先立后破，完整、准确、全

面贯彻新发展理念，积极服务

和融入新发展格局，聚焦经济

建设这一中心工作和高质量发

展这一首要任务，牢牢把握稳

进增效、除险固安、改革突破、

惠民强企工作导向，着力构建

“三个功能区”，提速推进“四大

工程”，深度融入主城都市区，

全力推动高质量发展、创造高

品质生活、创新高效能治理，加

快建设生态美、经济强、百姓富

现代化新垫江。当前，要扎实

抓好市、县“两会”服务保障工

作，确保会议圆满顺利召开。

春节临近，要全力做好群众生

活保障、安全生产、市场保供等

工作，切实维护社会和谐稳定，

确保人民群众度过欢乐祥和的

节日。

县级各部门（单位）负责人

在主会场参加。县人大常委会

副主任姜明、县政协副主席刘洪

君列席会议。各乡镇（街道）设

分会场。

县政府第四次全体会议召开
张涛主持会议并讲话
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“中国特色金融发展之路既遵循

现代金融发展的客观规律，更具有适

合我国国情的鲜明特色，与西方金融

模式有本质区别。”在省部级主要领导

干部推动金融高质量发展专题研讨班

开班式上，习近平总书记从党和国家

事业发展全局战略高度，深刻阐述了

推动我国金融高质量发展的一系列重

大理论和实践问题。习近平总书记的

重要讲话，思想深邃、视野宏阔、论述

精辟、内涵丰富，具有很强的政治性、

理论性、针对性、指导性，对于全党特

别是高级干部正确认识我国金融发展

面临的形势任务，深化对金融工作本

质规律和发展道路的认识，全面增强

金融工作本领和风险应对能力，坚定

不移走中国特色金融发展之路，具有

十分重要的意义。

党的十八大以来，以习近平同志

为核心的党中央加强对金融工作的全

面领导和统筹谋划，推动金融事业发

展取得新的重大成就，有力支撑经济

社会发展大局。在领导金融工作的实

践中，党中央把马克思主义金融理论

同当代中国具体实际相结合、同中华

优秀传统文化相结合，积极探索新时

代金融发展规律，不断加深对中国特

色社会主义金融本质的认识，不断推

进金融实践创新、理论创新、制度创

新，积累了宝贵经验，取得了重要的实

践成果、理论成果，逐步走出一条中国

特色金融发展之路。这条中国特色金

融发展之路来之不易，是党中央立足

当代中国实际、奋力开拓出来的，是对

金融工作本质规律和发展道路认识的

进一步深化，充分彰显了“两个确立”

的决定性意义。

“坚持党中央对金融工作的集中

统一领导，坚持以人民为中心的价值

取向，坚持把金融服务实体经济作为

根本宗旨，坚持把防控风险作为金融工

作的永恒主题，坚持在市场化法治化轨道上推进金融创新发

展，坚持深化金融供给侧结构性改革，坚持统筹金融开放和

安全，坚持稳中求进工作总基调。”习近平总书记以“八个坚

持”对中国特色金融发展之路作出精辟概括，指出“这几条

明确了新时代新征程金融工作怎么看、怎么干，（下转3版）

本报讯 （记者 谭彬）以

学促干是落实主题教育根本任

务的关键环节，第二批主题教

育启动以来，我县各乡镇、部门

持续保持“学在深处、干在实

处、走在前列”的精气神，真抓

实干、务求实效，聚焦问题、知

难而进，推动第二批主题教育

不断“升温”。

“以前，逢年过节的时候，

孩子们回来都没有地方停车，

很麻烦。”1月8日，周嘉镇居民

胡正兴指着正在修建的生态停

车场高兴地说，现在好了，场镇

旁修建了停车场，以后再也不

用担心没地方停车了。

周嘉镇组织委员张桂兰告

诉记者，自主题教育开展以来，

周嘉镇紧紧围绕主题教育总要

求，通过调研走访，了解到场镇

居民节假日期间停车非常困

难。为此，周嘉镇把解决停车

难问题作为民生实事项目加快

推进，决定在周嘉镇政府旁修

建停车场。

该停车场投资约70余万

元，建设面积约4000平方米，

规划有待货停车位32个，小车

停车位60个，可满足居民停车

需求，提升场镇功能，从根本上

解决周嘉场镇车辆乱停乱放等

问题。目前，该停车场正在修

建挡墙，预计春节前投用。

据了解，自主题教育开展

以来，周嘉镇紧围绕群众所需

所盼、村集体经济发展、镇域工

业经济发展、农产品主产功能

区建设、专职网格员设置、党风

廉政建设等主题确定调研课题

12个，推动实现“一心两园两基

地”建设等发展目标成果显

著。同时，还确定了适老化改

造、路灯亮化、王家寨供水管网

改造、临时停车场建设、红绿灯

及纠违摄像头安装等急需解决

的民生项目5个。目前，骑龙村

路灯亮化工程已安装180盏太

阳能路灯，适老化改造已完成

17户，王家寨自来水管网改造

已完成。

（下转3版）

切实以实际成效衡量和检验主题教育成效
我县各单位扎实推进主题教育走深走实

本报讯 （记者 谭彬）1月18日，政协第十一届垫江

县委员会常务委员会第十一次会议召开。县政协主席郑

小波主持并讲话。

会议专题学习了市委六届四次全会和县委十五届六

次全会精神，协商了政协垫江县第十一届委员会委员辞职

名单、增补名单，审议了县政协十一届三次会议有关事宜。

会议指出，市委六届四次全会是在全面贯彻党的二十大

精神开局之年、现代化新重庆建设起步之年召开的重要会议，

县委十五届六次全会对标对表中央部署和市委要求，紧紧围

绕稳妥有序推进各项改革任务，发出动员令、明确任务书、标

注路线图，具有十分重要的意义。大家要认真学习领会，抓好

贯彻落实，对标会议部署，扎实做好政治协商、民主监督、参政

议政和凝聚工作，为改革突破汇聚人心和力量。

会议强调，县政协十一届三次会议召开在即，各筹备

工作组要以高度的政治责任感、使命感，履行好自身职责，

保持一鼓作气的干劲，精益求精的态度，细之又细的作风，

认真做好三次全会各项筹备工作。各位常委要充分发挥

表率带头作用，引领带动全体政协委员以饱满的政治热

情、强烈的责任担当、良好的精神风貌参加全体会议。

会议还集中学习了习近平总书记近期重要讲话精神

和市委、县委近期重要文件会议精神，审议通过了有关人

事事项，通报了县政协2023年反映社情民意工作情况，听

取了各委室2023年工作情况汇报。

县政协副主席张光全、谭建、苏灿、刘洪君、朱顺洪，党

组成员姚鸿，秘书长夏传涛参加。

政协第十一届垫江县委员会常务委员会
第十一次会议召开

中国人民政治协商会议第十一届垫江县委员会第三

次会议于2024年1月29日至2月1日召开，会期4天。

政协垫江县委员会

2024年1月18日

政协垫江县委员会
关于召开政协第十一届垫江县委员会

第三次会议的决定
（2024年1月18日政协第十一届垫江县委员会常务委

员会第十一次会议审议通过）


